



**Longtemps éloigné de la sélection, Joël Matip, pourrait retrouver la tanière dans le cadre des barrages du mondial 2022. L'arrivée probable du défenseur central de Liverpool (30 ans) alimente les débats au sein de l'opinion publique.**

« Êtes-vous favorable à un retour de Joël Matip en équipe nationale du Cameroun ? » cette question a été posée par nos confrères du magazine CFOOT.

**Les réponses ont été diverses :**

« Pourquoi insister à faire venir quelqu'un qui tire déjà à la retraite alors que la priorité selon moi serait de mettre l'accent sur les jeunes talents nationaux et même binationaux qu'on a encore la chance de récupérer. Et même s'il est vraiment indispensable on a pas besoin de faire un déplacement uniquement pour ça. L'équipe nationale doit attirer les camerounais patriotes. On peut compter sur ces défenseurs, Ngadeu, Castelleto, Moukidi et Onguene, il suffit de les mettre en confiance et savoir comment les utiliser. Apparemment j'ai l'impression qu'on ne connaît pas vraiment le vrai problème des lions. C'est le milieu de terrain si vous ne l'ignorez. Votre véritable travail est de nous trouver les vrais patrons du milieu », Raphaël Nsatchou

« Très d'accord bien que l'équipe a déjà des bons candidats à ce poste mais nous avons

toujours besoin de l'expérience des joueurs comme lui », Paul Cartin

« Bien sûr le meilleur défenseur du Cameroun il s'est mit en retrait à cause de certaines marmaille si c'est un joueur qui aime le Cameroun là preuve il à préfèreé le Cameroun au détriment de l'Allemagne pourtant il pouvait être titulaire dans cette équipe d'Allemagne », Junior CFA.

« Favorable pour son retour mais..... Comment on fera pour éviter les frustrations ? On va enlever qui dans notre charnière centrale ? Ngadeu ? (c'est le maitre de la défense actuellement); Castelleto ? (c'est monsieur propre); Faiï sur le côté ? Nouhou Tolo de l'autre côté ? C'est dur ! Avec la CAN que ces gens ont joué ci ? Si quelqu'un va au banc là il sera frustré ! », Raissa Etoundi

Non on a déjà une Bonne charnière en place pourquoi vouloir détruire alors que casteletto et ngadeu s'entendent déjà bien », Alex Defao

---